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Allegato alla Deliberazione n. 21 del 04/03/2016   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Città Metropolitana di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  04/03/2016  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 21 DEL 04/03/2016, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Mozione presentata dal Cons. Lavarello (Gruppo Consiliare 
“Movimento 5 Stelle”) prot. n. 2409 del 23/01/2016 ad 
oggetto: “Installazione di uno o più distributori di acqua 
pubblica (od acqua del Sindaco) ed utilizzo di acqua potabile 
domestica”. 
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PUNTO N. 7 ALL’ORDINE DEL GIORNO: MOZIONE PRESENTAT A 
DAL CONS. LAVARELLO (GRUPPO CONSILIARE “MOVIMENTO 5  
STELLE”) PROT. N. 2409 DEL 23/01/2016 AD OGGETTO: 
“INSTALLAZIONE DI UNO O PIÙ DISTRIBUTORI DI ACQUA 
PUBBLICA (OD ACQUA DEL SINDACO) ED UTILIZZO DI ACQU A 
POTABILE DOMESTICA”.  
  
CONS. LAVARELLO   
Come la pratica precedente, senza illustrare il contenuto, per non tediare 
nessuno, di quello che è la mozione di cercare di installare sul territorio 
comunale le cosiddette cassette dell’acqua o acqua del Sindaco, in verità 
era una cosa che avevamo proposto nel settembre 2014 ma l’avevamo 
ritirata per un discorso che bisognava capire, sentire l’Idrotigullio, poi 
anche colpa nostra, colpa mia sinceramente che non l’abbiamo più 
presentata per oltre un anno e virgola, visto che avete già adottato la 
deliberazione di Giunta Comunale, avete fatto se non erro un bando, il 
testo del bando per la ricerca di queste … se ci aggiornate sul contenuto 
sia del bando, sulle ubicazioni, su come le volete fare etc..   
  
PRESIDENTE   
C’è stato un bando, poi in questi giorni se viene di persona lo vediamo 
anche punto su punto, le posso dire che secondo quello che gli uffici 
hanno pensato, hanno suggerito alcune postazioni in determinate aree, 
per esempio il Parco Tigullio favorite anche dallo scorrimento del traffico e 
dalla presenza di parcheggio e dall’altra parte per non creare neanche 
problemi a esercizi commerciali.   
Le posso dire che le postazioni “suggerite” o inventate sono 
esemplificative ma potranno essere aumentate, sulla durata come lei avrà 
visto degli anni, era per non andare oltre il mandato e per vedere se 
effettivamente l’idea era degna di utilizzo, capisce? Però anche in quel 
caso siamo a disposizione per vedere se la cosa potrà avere un 
incremento. Se mi chiede esattamente oggi a che punti siamo arrivati, 
bisogna che parliamo con gli uffici precisamente per sapere il bando, però 
so che è in itinere, anche per questa mozione vale la stessa presa di 
posizione precedentemente espressa dal Cons. Schiaffino.   
Ci sono altri interventi? No, pongo in votazione.   
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?  
Esito della votazione: presenti n. 17, votanti n. 5, favorevoli n. 5 (Caveri, 
Giorgi, Lavarello, Maggi e Vaccarezza), astenuti n. 12 (il Sindaco e i Cons. 
Bartolini Salimbeni, Barbieri, Bersaglio, Di Capita, Iacone, Rebori, 
Scardavilli, Schiaffino, Talerico, Vagge e Vattuone).   
 
 


